



※白鳥が飛来している期間は毎年11月～3月頃までです。

★お願い★白鳥の里は、潮来市白鳥を守る会の方の自主活動により白鳥をはじめ野鳥の保護、周辺環境の美化活動等をしていただいております。以下の注意事項を必ず守ってください。

●釣りはご遠慮下さい。●スナック菓子等はあげないで下さい。●えさは白鳥の里以外ではあげないで下さい。●ゴミはきちんと持ち帰えりましょう。

白鳥とのふれあいの場

「白鳥の里」

潮来市水原の北浦湖岸にある「白鳥の里」では、今年も白鳥など、冬に見られる野鳥が飛来しています。

今年は、特にコブハクチョウを多く見ることができます。他にも、ユリカモメやオナガガモ、スズカモの姿も確認できます。

白鳥達が飛来したのは、昭和56年。

「白鳥を守る会」の皆さんのが努力により、水鳥が集まる環境になりました。

取材した1月8日は、親子連れやカメラを持った愛好家の姿が見受けられました。

同場所の水鳥達は、人が近づいても、のんびりしています。

特に白鳥は、餌欲しさに人に近寄りますので、初めての人は少しビックリするかもしれません。野鳥達に癒されたい方は、ぜひ「白鳥の里」へお出掛けになってみてはどうですか。

鹿嶋
元気に楽しく!
大同西お元気会



大同西お元気会の新年会が1月15日(金)鹿島の杜カントリー倶楽部で行われました。

潮来
真冬に菜の花



道の駅いたこ(前川)の北側の道路沿いでは、早咲きの菜の花が見ごろを迎えていました。

鹿嶋
「てぶくろ」
新年発表会



1月20日(水)、「てぶくろ」の皆さんのが大野まちづくりセンターで『てぶくろお客様をお迎えしての新年会』を行いました。

裏面のお知らせも見てね!



上の記事には続きがあります。取材裏の話も! 詳しい内容はホームページの「わたしのまちのこんなコト」で!